



Liebe Eltern der Klassenstufen 8-10,

wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen, dass unsere Schule einen Kulturaustausch mit der Deutschen Schule in Quito, Ecuador, für Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 8-10 organisiert. Das einmonatige Programm findet vom 14. Juni bis zum 15. Juli 2024 statt und bietet eine besondere Gelegenheit für unsere Schüler\*innen, ihre interkulturellen Kompetenzen zu erweitern, unvergessliche Erfahrungen zu sammeln und internationale Freundschaften zu schließen.

Um dieses Programm erfolgreich umzusetzen, suchen wir nach engagierten Gastfamilien hier in Heidelberg, die bereit sind, die ecuadorianischen Schülerinnen und Schüler während ihres Aufenthalts aufzunehmen und ihnen die Möglichkeit zu geben, das Leben in Deutschland aus erster Hand kennenzulernen. Wenn Sie Interesse haben, Gastfamilie zu werden, bitten wir Sie, sich bei uns zu melden. Die Gastfamilien sollten ein herzliches und unterstützendes Umfeld schaffen und bereit sein, ihre Kultur und Lebensweise zu teilen.

Bitte lassen Sie es uns bis Dienstag, den 12.12.2023, wissen, wenn Sie Interesse an der Aufnahme eines Schülers oder einer Schülerin haben. Wenn Sie weitere Informationen benötigen, melden Sie sich gerne bei uns.

Unsere Kontaktdaten [swl@englisches-institut.eu](mailto:swl@englisches-institut.eu) und [kic@englisches-institut.eu](mailto:kic@englisches-institut.eu)

Ob und wie ein von der Schule organisierter Gegenbesuch stattfinden wird, ist momentan noch offen. Abhängig von der Entwicklung der politischen Lage könnte es im kommenden Schuljahr dann die Gelegenheit zum Gegenbesuch geben, entweder als individueller Besuch der deutschen Austauschpartner\*innen in einem selbstgewählten Zeitraum oder, je nach Interesse, als Gruppenreise, bei der die Teilnehmenden die Möglichkeit haben, die ecuadorianische Kultur zu erleben und ihre Sprachkenntnisse sowie die geknüpften Kontakte zu vertiefen. Die Schüler\*innen würden an verschiedenen kulturellen Aktivitäten teilnehmen, lokale Sehenswürdigkeiten erkunden und am Schulunterricht teilnehmen, um einen umfassenden Einblick in das Leben in Quito zu erhalten.

Wir sind davon überzeugt, dass dieser Kulturaustausch eine einzigartige Erfahrung für unsere Schülerinnen und Schüler sein wird und freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihnen den Jugendlichen dieses Erlebnis zu ermöglichen.

Vielen Dank im Voraus für Ihre Unterstützung und Ihr Interesse.

Mit freundlichen Grüßen

Jana Schwabenland & Sandra Kircheis